

# SOLIDARIDAD OBRERA

ORGANO DE LA CONFEDERACION REGIONAL DEL TRABAJO DE CATALUÑA



PORTAVOZ DE LA CONFEDERACION NACIONAL DEL TRABAJO DE ESPAÑA

AÑO VIII - EPOCA VI

Barcelona, miércoles, 27 de enero de 1937

NUMERO 1495

Editorial

## ESPAÑA ANTE LA POLITICA INTERNACIONAL

EN el curso de la guerra civil, de nuevo ha comparecido España, la auténtica, la revolucionaria, la que se ha alzado en defensa de las libertades del Mundo, ante el alto tribunal de la Sociedad de Naciones. Como siempre, su representante lleva las manos repletas de documentos fehacientes, demostrativos de los crímenes que con nosotros cometén los países plutocráticos fascistas, sus ejércitos de mercenarios y los generales españoles, vendidos al oro extranjero. Contra nosotros, sólo se esgrimen la insidia y la calumnia, como la que ha puesto en práctica el representante de Chile, que olvidando su estirpe racial, acumula sobre los revolucionarios españoles, todo género de neelas maldades.

Los delegados de Ginebra, han escuchado con suma complacencia la lectura del rapport, redactado por los comisionados que vinieron a España, a estudiar la cuestión sanitaria. Pese al continuo bombardeo de que ha sido víctima la ciudad mártir, los servicios de todo género y los hospitales en Madrid y en el resto de España, son un modelo. Hemos de declarar, que nos satisfacen en extremo los elogios que en Ginebra se han dedicado a la acertadísima labor de nuestra camarada, ministra de Sanidad, Federica Montseny, que una vez más, ha hecho gala de su capacidad, de inteligencia, de trabajo y de organización. Hubiese sido interesante, que al mismo tiempo, se hubiese leído otro dictamen parecido, en relación con la zona fasciosa.

De antiguo conocemos la sanidad militar monárquica y la organización de las señoritas cristianoalfonsinas, con sus asistencias a los hospitales, que formaba parte de sus habituales fiestas y exhibiciones mundanas. Seguramente se notaría una diferencia marcada entre lo que hace la España revolucionaria y lo que hacen los fascistas hispanoitalo-alemanes. Cada informe que llega a la Sociedad de Naciones, respecto a la actuación nuestra, pone de manifiesto la organización, el acierto y el humanitarismo que impera en la auténtica España, demostrativa de cuán grande es la capacidad revolucionaria, para estructurar la nueva nación, que el pueblo lleva en la mente y en el corazón.

El camarada Alvarez del Vayo, mostró ante la faz del Mundo que, pese a los ataques de que la España libre está siendo objeto, permanece fiel a los postulados de la Sociedad de Naciones dispuesta en todo momento a defender la causa de la paz. Y al tratar el candente problema del control, para impedir la entrada de material de guerra y de voluntarios, hizo constar que España tiene su Gobierno legítimo y que por lo tanto se encuentra en el perfecto derecho de adoptar cuantas determinaciones crea necesarias y adquirir todo el material de guerra que pueda, para defenderse contra un ejército que se ha alzado frente al pueblo, con las armas que éste le entregó para la defensa de su territorio. Y que además ha cometido la villanía, que le ha deshonrado ante el Mundo, de vender su espada al extranjero. Crimen horrendo, que para la conciencia de todo hombre honrado y de cualquier pundonoroso militar, es algo execrable que debe apartarles del contacto de los hombres honrados.

Reconociendo el error y el delito cometido, los oficiales del ejército de Franco internados en Gibraltar, "piden a la España del porvenir que les perdone el daño que han causado". Un ejército así, es el que tiene enfrente la Revolución y los que han dado beligerancia los países fascistas y las naciones democráticas, sin comprender que se hacen cómplices de las más grandes de las traiciones.

El camarada Alvarez del Vayo, en relación con el problema del control, que se intenta poner en las fronteras y puertos, planteó una cuestión de suma importancia: a la España legítima se le debe conceder la necesaria libertad de movimiento y de acción, para batir a los rebeldes. Este punto concreto, es preciso que las naciones reunidas en Londres, en el Comité de no intervención, lo tenga muy presente. El Gobierno español tiene pruebas de que los fasciosos han acumulado durante estos seis meses, enorme cantidad de material de guerra y de municiones, enviadas por Alemania e Italia.

No se nos puede poner a nosotros en condiciones de inferioridad. El Gobierno legítimo tiene que obrar con la suficiente soberanía que le permita defender la integridad nacional, por la que está derramando su sangre el auténtico pueblo, que forma el ejército popular revolucionario. En el juego internacional, es necesario presentar las cartas al descubierto. Nosotros ni entendemos ni queremos saber nada de las trapisondas diplomáticas internacionales, de estilo europeo-fascista-democrático, a la nueva usanza.

Cuando el Gobierno nacional de Defensa se ha tenido que dirigir a las potencias, lo ha hecho con toda claridad, huyendo de lenguajes simulados y de viejas fórmulas, tan desacreditadas como inútiles. La Revolución tiene un ideal y una moral. En algo nos hemos de diferenciar de los Gobiernos plutocráticos y de su democracia decadente, que ha llevado a los pueblos que tiene la desgracia de regir a la mayor confusión y a la asfíxia económica, producto de los excesivos gastos militares que amenazan con producir en Europa una hecatombe.

## Congreso Regional de Juventudes Libertarias



Madrid, 26. — A las diez y media de la mañana empezó el Congreso Regional de las Juventudes Libertarias. Asisten ciento treinta y ocho delegaciones directas y setenta y tres que delegan en el Comité Regional, aglutinando un porcentaje de 18.400 afiliados.

El cine donde se celebró el acto aparece engalanado con cuadros y carteles alusivos al pleno y simbolizando la unidad juvenil y la potencialidad que formarían las Juventudes Socialistas Unificadas y las Juventudes Libertarias

que ya se han forjado en las trincheras y que quieren llevarla a los campos de la transformación ibérica.

El compañero Martínez, secretario del Comité Regional, abrió la sesión con un amplio informe de la labor llevada a cabo por el Comité desde que se inició el movimiento fascista. No fueron los generales traidores—dijeron culpables de la sublevación. Nosotros tenemos que acusar a los que detentaban el Poder, que sabían que el movimiento estaba preparado y no lo hicieron abortar a tiempo. Todos

conocíamos lo que se preparaba, a excepción del señor Casares Quiroga, que había jurado en el Parlamento ser beligerante contra el fascismo, burlándose de la fuerza que tenía el movimiento.

Y nosotros podemos decir que todos los jóvenes libertarios de Madrid, entre los que se incluyó el Comité Regional, fuimos los primeros en lanzarnos a las calles y cumplir la advertencia que tantas veces habíamos hecho. El fascismo no se vence con palabras, se le destruye en la calle. La guerra no se vence con palabras. Por esto los jóvenes libertarios habían poco, pero en la acción nada puede poner una bandera más alta que nosotros.

Hoy es para nosotros un honor, después de cinco años de oprobio y de vergüenza para España, que las Juventudes Libertarias hayan salido del régimen clandestino y se encuentren con un movimiento tan poderoso que no puede envidiar a ningún otro organismo juvenil.

Después del informe del secretario general se nombraron presidentes de honor a Durruti, Domínguez y Sendero y a todos los jefes caídos en la defensa de Madrid, y los heroicos camaradas del "Komsomol", nombres que son acogidos con grandes aplausos.

También informó el compañero Martínez que a la quinta sesión han sido invitados todos los organismos juveniles de Madrid y la Prensa en general, para que puedan apreciar la sintonía de miras con que discuten las Juventudes Libertarias.

Después de proceder a la revisión de credenciales, quedó nombrada la Presidencia de la siguiente forma: Presidencia: Comarcal de Cuenca; secretarios: Comarcal Manchega y Ciudad Libre. — Cosmos.



El pueblo tiene abierto un compás tenso frente al fascismo. Sus dos puntos son Madrid y Málaga. Lo mismo es la capital de la República que en la capital andaluza, la planta de las milicias, bien clavada en la tierra, impide el movimiento de la vibora. En la cuerda de un arco de acero dispuesta siempre a lanzar la flecha. El mundo contempla maravillado la tenacidad y el heroísmo de este pueblo que así sabe contener la fuerza aliada de naciones poderosas complicadas en la traición española...







LA MASCARA Y EL ROSTRO

CURAS EN MOTOCICLETA



En el campo fascista, faltan curas. A los lectores les sorprenderá la noticia, como a nosotros nos sorprendió, cuando la leímos en un diario de Burgos...

—Tengo yo un "cachorrillo"... El "cachorrillo" era el trabuco. Un trabuco heredado quizás de otros curas. Un trabuco que, sin duda, había actuado en otras guerras civiles...

Hay que decir muchas misas todos los días. Hay que organizar una novena tras otra. Hay que celebrar triduos a todo meter. Hay que organizar procesiones a todos los santos...

Algun día nos contarán escenas como ésta. Una llamada al teléfono: —¡Allá!... ¡Aquí la aldea de Cucarachón?... ¡Tenéis por ahí a algún cura?...—

Hay algo, sin embargo, en todo esto, que nos perderemos los que, naturalmente, no podemos pasar una temporadita en Burgos, verdaderamente interesante. El espectáculo de ver a un cura, revestido, en motocicleta...

Esperamos también leer, en una escuela, cosas como ésta: "No habiendo recibido los auxilios espirituales, por una avería que sufrió la moto donde venía el viático..."

Ezequiel Endérix

CONSEJAS DE LAS OBRERAS DE PROPAGANDA

C. N. T. - F. A. I.

¡SEAMOS SINCEROS!

Hay que ser un poco más sincero. No se puede jugar al equívoco de la forma que se está jugando. El proletariado tiene derecho a exigir que se opere con seriedad...

No obstante, todo eso hay que superarlo. ¿Qué significan los intereses reducidos de partido, ante la grandiosa obra que hemos iniciado en España los trabajadores?

Nadie, en España, ha transigido tanto como nosotros. Girónes de nuestra personalidad hemos dejado en esta guerra cruel y sangrienta contra la canalla fascista...

La lucha nos ha arrebatado lo mejor de nuestro movimiento. Millantes de almas, de esos que las demás fracciones conservan como fetos en alcohol, han caído alevemente asesinados por las bandadas mercenarias enemigas...

—Sin embargo, no todos obran igual. ¿Por qué? La razón es sencilla: prefieren el politiquero viejo estúpido a trabajar con desvelo por el triunfo de las armas populares...

OFICINAS DE PROPAGANDA C. N. T. - F. A. I.

APUNTES DEL FRENTE

LA PRIMERA BATERIA SACCO Y VANCETTI



La artillería es uno de los elementos de combate más eficaces que se han empleado en la defensa de Madrid.

Con estas baterías las baterías que forman esta gran cortina de hierro y fuego alrededor de la capital; entre estas baterías, ésta la primera, de las Sacco y Vancetti.

El día 9 de noviembre del pasado año, ante la presión enemiga, el Alto Mando ordenó a la columna Tierra y Libertad destacara una de sus baterías a Madrid, para contribuir a la defensa que se estaba organizando...

La organización de esta batería es perfecta, tanto en su parte política, técnica, como administrativa, es un modelo de entusiasmo, disciplina y orden.

Como delegado político, está el compañero Augusto, hombre joven, de una rectitud admirable, valiente y humano para con sus muchachos, organizador, cualificado todas ellas que hacen un querer por todos sus compañeros...

Como técnicos, están el comandante Basillas y el brigada Salcedo, hombres que, aunque conviven a la perfección con nuestras fuerzas confederales, saben apreciarlas y gustan de tenerlas por compañeros.

11-11-36. — Se intensifica el fuego sobre concentraciones enemigas, que intentan avanzar, logrando desbaratar sus planes. Gran número de bajas.

16-11-36. — Certeros disparos destruyen puestos de observación, emplazados en el vértice de Garavitas.

29-11-36. — Al amanecer, se localiza una batería que hostiliza y se hace enmudecer, con bajas y retirada de dicho emplazamiento.

Se bate Casa Quemada y sus parapetos inmediatos, estando nuestras avanzadillas a solo 200 metros y que se veían hostilizadas.

A las 1.30. — Se hacen concentraciones en el sementerío de Pozuelo de Alarcón y sus inmediaciones, hasta el anochecer.

A las 7.30. — Sobre Casa Quemada, desalojando sus posiciones; se localiza un grupo de lanzabombas y se destruye.

A las 10.30. — Sobre cementerio de Pozuelo de Alarcón, para evitar intento avance enemigo, sobre pueblo, protegido por tanques, rechazándolo.

A las 16. — Nuevamente sobre Garavitas, conteniendo fuerte concentración que se dirige a Casa Quemada.

12-12-36. — Sobre aldea de ametralladoras que el enemigo había colocado en las inmediaciones de Casa Quemada; los observadores descubren un tanque colocado a pocos metros de las ametralladoras; se destruye el nicho, cayendo granadas a escasos metros del tanque...

Esta batería, es uno de los valiosos elementos que la Confederación ha puesto al servicio de la causa. Hoy, defiende Madrid; mañana, atacará una ciudad fascista, y siempre con el mismo valor y entusiasmo, pues los hombres que la sirven, están bajo los colores de la C. N. T. - F. A. I. y estos hombres, que no se arredran por nada, luchan por algo, y ese algo han de alcanzarlo o morir.

Y así podría ir detallando la mayoría de los días de este brillante diario; en los unos, se pone de manifiesto la certera puntería, al destruir nichos de ametralladoras; en los otros, la confianza en la pericia de los técnicos, al hacer concentraciones que están solamente a doscientos metros de nuestras avanzadillas...

En su día, detallando la mayoría de los días de este brillante diario; en los unos, se pone de manifiesto la certera puntería, al destruir nichos de ametralladoras; en los otros, la confianza en la pericia de los técnicos, al hacer concentraciones que están solamente a doscientos metros de nuestras avanzadillas...

(Enviado especial de SOLIDARIDAD OBRERA).

Rojinegro

Una nota de la Sección de harinas y moinos

Aun no está resuelto el conflicto del pan

La Sección de Harinas y Moinos del Sindicato Unico del Ramo de la Alimentación, nos ha remitido una nota en la que se refiere a los sucesos publicados en diferentes periódicos de Barcelona, según los cuales ha quedado resuelto el problema del pan y no tienen ya objeto, por tanto, las "notas".

Se da, efectivamente, por resuelto el problema — dice la nota —; pero como no es así, sino que está pendiente de solución, es deber nuestro llamar con voz clara y alta a la opinión para ver si tenemos la suerte de que se nos atienda y sigan de donde sea — cien mil toneladas de trigo que cubran la mitad del cupo de necesidades, ya que son doscientas mil las que hacen falta en Cataluña...

Los trabajadores de la industria pedimos trigo en vez de harina, porque el trigo facilita la resolución de varios problemas: Primero, el rendimiento de harina para el pan, segundo, la obtención de despojos con los que se alimentan las vacas, el ganado en general y a agricultura, sectores éstos que no hay que abandonar si se quiere que no falte carne, leche y huevos. Y, tercero, el cuidado de la economía de la industria harinera a la que hay que dar una solución favorable por hallarse amenazada seriamente de ir a la ruina.

Para que se pueda hacer un estudio del problema hay que tener en cuenta que este año la cosecha en toda Cataluña ha sido de dos millones de quintales métricos, de los que hay que extraer doscientos ochenta mil para la alimentación.

pecto a otras provincias, si bien las hay en nuestro poder — Ciudad Real, Ciudad, Guadalajara y Albacete — que son zonas trigueras, también hay otras — Valencia, Madrid y Murcia — que tienen que proveerse de las Andalucías. Según el estudio hecho sobre cálculos aproximados, podríamos recibir de dichas provincias producciones unos cuarenta y cinco mil quintales métricos.

En suma, que tenemos disponibles 2.470.000 quintales métricos para toda Cataluña. Mensualmente se consumen en toda la región 348.073 quintales métricos, o sea, 4.176.876 anuales. Esto en tiempo normal, porque si se añade un 10 por 100 de aumento en el consumo por la población de evacuados, hay que sumar a la cifra anterior 458.225 quintales métricos.

En resumen, que si necesitásemos 4.635.103 quintales métricos y no tenemos más que 2.470.000, evidentemente nos faltan 2.165.103 quintales métricos.

(Conviene estas cifras al compañero Comares de que es de suma importancia la importación de las cosechas del trigo? Urga la proposición en el próximo Consejo, si no se quiere que la falta de pan traiga ruidos desagradables).

Este Comité Regional advierte a todos los compañeros que, en lo sucesivo, procuren no tener ninguna clase de correspondencia con Juan Segura Méndez, natural de Aguilas (Murcia), de oficio escultor, soltero, y que estuvo en esta ciudad afiliado a la C. N. T., y posiblemente a la F. A. I., y que en la actualidad se encuentra en Orán, Barcelona, 27 diciembre 1936. — El Comité Regional.

Sindicato Unico del Ramo de la Piel

A los obreros curtidores

Todos los camaradas estáis perfectamente enterados de que la burguesía en la industria de curtidos ha desaparecido, dando paso a la nueva estructura que estamos modelando.

Es menester que por todos se tenga muy en cuenta que los Comités de control son las responsables de los centros de producción. Quiere decir con esto que tienen una alta misión a cumplir y que por lo tanto, ningún compañero tiene derecho a obstaculizar la obra que a aquellos les está encomendada.

CALENDARIO DEL PUEBLO PARA EL AÑO 1937

ediciones "Tierra y Libertad". Ya se ha puesto a la venta el calendario del pueblo para el año actual, editado por esta Editorial, el cual lleva una cubierta lámina original a seis tintas del tamaño 31 x 41 centímetros.

FEDERACION LOCAL DE GRUPOS ANARQUISTAS DE BARCELONA. Convocamos a todos los Grupos de esta Federación Local, al pleno que se realizará el día 30 del corriente, a las seis de la tarde. Háganlo a los delegados de Grupos para retirar la Circular número 7.

A todos los compañeros de la C.N.T. y de la F.A.I. que han pertenecido a la columna Durruti

De nadie puede ser ignorada la influencia confederal que emanaba de la columna organizada por el malogrado compañero Durruti. Los pueblos y localidades que han sido reconquistados por la gloriosa columna, han rebosado por nuestra influencia, en su desenvolvimiento de esencia libertaria.

Sabemos lo que pueden ser meses de campaña en el ánimo del trabajador que se convirtió en guerrillero circunstancialmente, sabemos lo que puede pesar en el ánimo del compañero consciente la necesidad de incrementar en nuestras columnas una disciplina que nos ayude a ganar la guerra — entabada —. Pero también sabemos lo que significa que la columna que lleva el nombre del que lo entregó todo por la Revolución triunfante, pierda el marcado matiz confederal y anarquista que le daba el tener enroscados en sus filas a COMPANEROS netamente.

Por esto, camaradas os invitamos a la reunión que se celebrará hoy, miércoles, a las seis de la tarde, en la calle Anselmo Clavé, 2 (local de Margarida) y que hemos convocado los que bajo el nombre que firmamos, hemos estado a vuestro lado luchando en tierras aragonesas.

Esperamos la asistencia de todos los obreros de nuestra C. N. T. y Federación Anarquista Ibérica, que han pertenecido a la columna Durruti, para que entre todos evitemos que se pierdan los esfuerzos de aquel coloso de hierro que un día prometimos vengar, os saludamos. El Grupo Metalúrgico.

Hay que encender el espíritu de nuestros hermanos de otros países, y abrazar en las acciones de la guerra internacional a todos los perros fascistas.















En nombre de la revolución, un poco de claridad

por el Dr. FELIX MARTINIBARZ

LA GUERRA AL TOPICO.

Trabajadores! En la hora más crítica de nuestra historia, cuando el antifascismo agrupa bajo sus heroicas banderas al proletariado, renunciamos unos momentos a la claridad y espontaneidad que caracteriza a nuestra crítica...

En la historia no es nuevo el fenómeno: Desde Espartaco hasta la U. R. S. S., en todas las revoluciones han existido dos ingredientes: el impulso popular genuinamente combativo y creador, auténtico motor de la historia, y la dialéctica, la fraseología surgida al calor de dicho impulso...

En nuestra Revolución, también se intenta elaborar un clasismo a base de tópicos, con cuyas riendas, por un fenómeno de psicología de las masas, se intenta frenar el galopar espléndido de la individualidad revolucionaria...

El proletariado no llegó nunca ni siquiera a concebir tan fantástica imagen. Para la masa trabajadora, la Revolución era un espejo de justicia, fraternidad, libertad y constructividad creadora...

LA AYUDA INTERNACIONAL ANTIFASCISTA

Una importantísima remesa de material sanitario con personal facultativo del Frente Popular de los Estados Unidos

El compañero Durán Rosell, del Consejo de Sanidad de Guerra, ha comunicado a los periodistas que se habían recibido noticias de que próximamente llegará a nuestro país una importantísima remesa sanitaria...

Exposición de pinturas

"NUESTRA EPOCA REVOLUCIONARIA" Así titula Sabater su exposición de pinturas en la Galería Layana, 613, Viciatada. Entrada gratis.

Confederación Nacional del Trabajo

COMITE NACIONAL

A todos los Sindicatos Metalúrgicos

Después de consultar a los Sindicatos sobre la conveniencia de celebrar un Pleno Nacional de Sindicatos Metalúrgicos, y habiendo pasado el plazo para recibir respuesta, en uso de la facultad que nos confiere el último Pleno Nacional de Regionales...

ASAMBLEAS Y CONVOCATORIAS

- RAMO TRANSPORTE Sección Taxís Reunión, hoy, a las nueve y media de la noche, en la Rambla del 19 de Julio, 27. JUVENTUDES LIBERTARIAS DEL DISTRITO V Asambleas, mañana, a las nueve de la noche, en la Rambla del 19 de Julio, 27. TRANSPORTE MARITIMO Sección Piquetas Todos los compañeros anotados en las listas de la Piqueta deberán presentarse en el plazo de cuarenta y ocho horas...

Federación Local de Juventudes Libertarias de Barcelona

El compañero Directer de SOLIDARIDAD OBRERA, habiéndole publicado, días pasados, en el número que se edita, un editorial en el que nos aludía a nosotros, por la publicación de unos papeles criticando la vida política, nos vemos obligados a manifestar lo siguiente: Que somos los jóvenes que militamos en las Juventudes Libertarias, que estamos haciendo una revolución para acabar, precisamente, con el pasado, con aquella vieja política de enredos y de nebulosidades que nos está llevando a la muerte y a la ruina...

El Sindicato Unico del Transporte replica al periódico "Treball"

Sin ningún gesto de violencia; sin ánimo tampoco de r-herir a nadie, pero con la firme persuasión de aclarar conceptos vertidos por el Sindicato del Transporte de la U. G. T. en la edición de "Treball" del día 26 del actual, merece una contestación adecuada por el Sindicato Unico del Ramo del Transporte...

COMITE REGIONAL DE GRUPOS ANARQUISTAS DE CATALUÑA

Se convoca a todas las Locales, Comarcales e Intercomarcales de la región al Pleno que se celebrará el día 28, a las cuatro de la tarde, en nuestro local social, Avenida de Buenavista Durruti, 32 y 34.

Delegación general de Euzkadi en Cataluña

Se encarece la presentación urgente, en las oficinas de este Departamento, de los refugidos vascos Manuel Castroana Pérez, Justino Díaz Rojo y Carlos Barbadillo Merino, para comunicarnos noticias de sus familiares.

Comité de milicias antifascistas de Santa Eulalia (Hospital)

Compañero Rogelio Sáez: Te notificamos que, habiéndote nombrado para un cargo, precias regresar a esta inmediatamente.

Sindicato petrolifero regional de Cataluña

Prevenimos a todos los poseedores de vales de gasolina, así como garajistas y agentes de aparatos surtidores, que dichos vales serán válidos solamente hasta el día 30, pudiendo pasar a cobrar su importe a la Agencia de Ventas, Via Durruti, 28, hasta las seis de la tarde de la indicada fecha.

Sindicato Unico del Ramo de Alimentación

El Sindicato Unico del Ramo de Alimentación tiene el gusto de comunicarle que ha trasladado su local social al Paseo de Pi y Margall, 95, teléfono 73309. Lo que pone en conocimiento de todos y público en general, para los efectos oportunos.

Division Francisco Ascaso

A los militantes que se encontraban en Sangarrén y están con permiso en Barcelona, se les comunica que hoy, día 27, de nuevo a dos de la tarde, se pagarán los subsidios correspondientes a grupo colectivo de la segunda quincena del mes de diciembre pasado, y a la segunda compañía, la primera de enero. Los que tengan atrasos de noviembre también cobrarán.

AVISOS

- Todas las colectividades en donde se recolecte vino y langan tartaro para vender o intercambiar con otros productos, pueden comunicarlo a La Colectividad Libertaria de Molá (Tarragona), con la cantidad de que dispongan y el precio a que lo quieran. Compañero González: Tu padre desea verte. Ven a Barcelona, solamente por dos días. En esta Administración se nos ha entregado un monedero encontrado en la Rambla, frente a la parada del tranvía en la calle de la Unión, conteniendo una llave, una foto y metálico, que se entregará a quien acredite ser su dueño. Se ruega que el compañero Germinal Sousa se presente cuanto antes en el Comité Regional.

A todos los militantes... El Comité de milicias antifascistas... A todos los militantes...



